

西濃地区連合音楽会

令和5年12月12日（火）

12月9日（土）、大垣市民会館にて「第53回西濃地区連合音楽会」が開催されました。この音楽会では、西濃地区の合唱や吹奏楽に取り組む高等学校が日頃の練習の成果を発表します。本校オーケストラ部は、フランツ・ヨーゼフ・ハイドン作曲、交響曲第100番《軍隊》より第2楽章と第4楽章を演奏しました。第2楽章は、弦楽器の豊かなアンサンブルから始まり、オーボエやフルートが次々とその旋律を繋いで壮大なフィナーレを迎えます。第4楽章では、バイオリンが速いパッセージを奏で、狩りの音楽を表現しました。次は、年末に東京都で同じ曲を演奏します！



【中学生の皆さんへ】

私たち南高オケは、1年生14名2年生14名の28名で活動しています。オーケストラは12月に演奏会が多く、今がシーズン真っ盛りです。12月までにクラシック曲を仕上げ、年末に東京都で行われる「全国高等学校オーケストラフェスタ」でその成果を発表します。冬休み明けからは、定期演奏会に向けて、ポップスやアンサンブルの練習を始めます。

中学生の皆さん！ぜひ私たちと一緒に南高オケで演奏しませんか？待っています！



令和6年春にスイトピアセンターで定期演奏会を開催します！